



BON À SAVOIR – OCTOBRE 2020

NOUVEAU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA F.I.C.C. pour les années 2020 à 2023

L'assemblée générale 2020 de la F.I.C.C. s'est tenue le 2 septembre, au secrétariat à Bruxelles.

En raison de la pandémie de la COVID-19, l'assemblée s'est déroulée hors de la présence des délégués des clubs ou des associations.

Les 77 clubs ou associations ont été invités à exprimer leur vote par écrit. Les documents correspondants avaient été préalablement envoyés à tous les membres.

45 clubs/associations ont exprimé leurs votes dans les délais; ceux-ci ont été dépouillés en présence d'une représentante de la Fiduciaire SOGEX et d'un avocat d'EY LAW, et ensuite validés.



Sont représentés au conseil d'administration pour les trois prochaines années :

PORTUGAL	João Alves Pereira
FINNLAND/FINLANDE/FINLAND	Olli Rusi
SCHWEIZ/SUISSE/SWITZERLAND	Fabien Produit
FRANKREICH/FRANCE	Gérard Couté
POLEN/POLOGNE/POLAND	Marcin Zaradkiewicz
DEUTSCHLAND/ALLEMAGNE/GERMANY	Dieter Albert
GROSSBRITANNIEN/GRANDE-BRETAGNE/GREAT-BRITAIN	Norman Taylor
SCHWEDEN/SUÈDE/SWEDEN	Lars Häll
TAÏWAN	Johnny Cheng
NIEDERLANDE/PAYS-BAS/NETHERLANDS	Tjabel Nieuwenhuizen

Monsieur **Joao ALVES PEREIRA** a été réélu président de la F.I.C.C.
Les vice-présidents sont Messieurs **COUTE** et **TAYLOR**.



SAVE THE DATE

**Le deuxième congrès international pour le camping, le caravanning et l'autocaravanning de la F.I.C.C. se déroulera les 28 et 29 OCTOBRE 2021
À VERRIÈRES-LE-BUISSON/Paris - France**



**Sous www.ficc.org, vous pouvez trouver le lien vers la page web du congrès et sous congress.ficc.org, vous pouvez accéder directement à la page web du congrès avec toutes les informations nécessaires telles que le programme, les possibilités de réservation, les hébergements à l'hôtel, etc.
La page web est régulièrement actualisée.**



70^e RALLYE INTERNATIONAL DES JEUNES DE LA F.I.C.C. du 1^{er} au 5 avril 2021 à COIMBRA/PORTUGAL

90^e RALLYE INTERNATIONAL DE LA F.I.C.C. du 18 au 27 juin 2021 à A GUARDA-Galice/ESPAGNE



Le 17 août 2020, s'est déroulée l'inspection du site du rallye par la commission des rallyes de la F.I.C.C. En raison des restrictions de voyages dues à la Covid-19, le président, Monsieur Norman Taylor, n'a pu y participer.

Le camping Santa Tecla à A Guarda est bien décrit, la voie d'accès est suffisamment large pour les caravanes et les camping-cars – les camping-cars surdimensionnés disposent d'un accès spécial à l'arrière du camping. Le camping possède un restaurant, une cafétéria, un supermarché, une piscine et différentes possibilités de logement. Le camping possède en outre un aparthotel sur la montagne, situé à environ 5 minutes en voiture du camping. Les réservations doivent être effectuées via l'organisateur du rallye.

Le camping est clôturé. De l'électricité en 6 ampères avec une intensité spécifique de 3 x 16 ampères est disponible aux panneaux de distribution de courant.

Le camping possède une station de recharge pour les voitures électriques (tous les types de connecteurs) et une installation de lavage pour les autos et les camping-cars. Deux lave-linge et deux sèche-linge, fonctionnant avec des euros, sont également disponibles.

Il est possible d'arriver déjà avant le début officiel du rallye et également de rester au camping après le rallye. Le prix s'élève à 18 euros par unité et par jour.

La cérémonie d'inauguration se déroulera le dimanche 20 juin avec la parade des nations habituelle. Un service de bus-navettes entre le camping et la ville d'A Guarda est prévu.

Il y a de grands supermarchés, Eroski, Lidl et Mercadona, non loin du camping.

La date limite de réservation pour la participation à cette manifestation est le 25 avril 2021.

Excursions prévues :

- ° O Grove La Toja avec une croisière en bateau
- ° Vigo et îles Cies
- ° Route Ribeira Sacra avec une croisière en bateau
- ° Santiago de Compostela (Saint-Jacques-de-Compostelle)
- ° Pontevedra

Il s'agit d'excursions d'une journée. Les prix comprennent le transport, le déjeuner et les guides en anglais.



Des manifestations en soirée sont également en cours d'élaboration.

L'assemblée générale de la F.I.C.C. se déroulera le jeudi 24 juin à 9 heures au centre culturel de la ville d'A Guarda.





**NORDIC CAMPING RALLY du 5 au 9 juillet 2021 à
Rauhalampi (Kupio) FINLANDE
sous le patronage de la F.I.C.C.**



Informations www.nci2020.fi www.visitrauhalampi.fi www.kupio.fi

**91^e RALLYE INTERNATIONAL DE LA F.I.C.C. du 29 juillet au 7 août 2022
à MOSCOU/RUSSIE**

La commission des rallyes de la F.I.C.C. est en contact permanent avec les organisateurs russes. En raison de la pandémie du coronavirus et des restrictions de voyages qui sont associées à celle-ci, la visite du site du rallye et la rencontre avec les organisateurs du rallye, liée à la visite ont dû être annulées.

**92^e RALLYE INTERNATIONAL DE LA F.I.C.C. du 18 au 27 septembre 2022
en CHINE**

**RALLYE INTERNATIONAL DE LA F.I.C.C. du 29 JUILLET AU 7 AOUT
2023 à KOZIENICE/POLOGNE**

L'Assemblée Générale 2020 a élu la Pologne comme organisateur du 93^e Rallye International de la F.I.C.C. 2023

Le terrain du rassemblement est un camping existant (14,4 ha), qui peut accueillir environ 1000 unités. C'est un site moderne et bien équipé avec une piscine, des installations sportives, un hôtel et des bungalows qui, ensemble, peuvent accueillir 200 personnes.



KOZIENICE



Camping/Caravaning/Autocaravaning

Nettoyage des auvents – Que faut-il nettoyer et comment procéder ?

En présence des signes suivants, l'eau n'est plus suffisante et il faut nettoyer de manière un peu plus intensive :

Dépôts verts (algues, mousse, taches ou autres micro-organismes chlorophylliens, qui croissent et se propagent sur la toile de tente)

Taches d'humidité (taches sombres en raison d'un dommage dû à l'humidité, qui se développent quand la tente est entreposée dans un endroit humide ; elles dégagent généralement une odeur de moisi)

Moisissures (champignons qui s'accompagnent fréquemment de taches d'humidité et peuvent facilement se propager dans un environnement humide)

Il faut alors recourir à des nettoyants de tentes. Ils existent sous forme liquide à pulvériser ou à appliquer.

N'utilisez pas de brosses en fibres synthétiques pour le nettoyage, car elles peuvent également attaquer le revêtement. Des chiffons doux, des brosses pour toile de tente spéciales ou des brosses naturelles douces sont particulièrement appropriés au nettoyage.

Une éponge ne convient pour nettoyer les tentes qu'à certaines conditions. La saleté peut s'accumuler sur l'éponge, car en raison des pores fermés, elle ne peut être évacuée vers l'intérieur de l'éponge.

Le savon noir est à éviter. Il se compose de graisses végétales et celles-ci ne peuvent presque plus être éliminées de la toile de tente. Elles laissent une couche grasse sur la toile et dans le chiffon. Et c'est précisément cette couche grasse qui constitue un milieu de culture parfait pour les moisissures et les algues. La couche grasse entre également en collision avec les agents d'imprégnation qui, dans ce cas, n'agissent pas.

Source : Extrait de Camping, Cars & Caravans (D)



Pays-Bas : Les jeunes découvrent le camping

Le nombre de propriétaires de camping-car âgés de moins de 35 ans a augmenté de 17,2 % au cours de la période du coronavirus.

Source : Bovag (NL)

Pratique – également pour les campeurs

Pour vérifier **si un oeuf est encore suffisamment frais** pour la consommation, il suffit de le plonger dans un verre rempli d'eau. S'il reste au fond, il est encore bon ; par contre, s'il flotte, il ne faut absolument plus le consommer.

DIVERS

Santé

Les **morsures d'animaux domestiques** peuvent être dangereuses. Quand on joue avec des chiens et des chats, des morsures ou des égratignures peuvent provoquer des blessures. Des pathogènes peuvent ainsi passer de l'animal à l'homme. Il faut par conséquent désinfecter les petites plaies même si elles paraissent inoffensives, et en cas d'apparition d'un gonflement ou d'un écoulement de liquide, il faut absolument consulter un médecin.

Curiosités et culture

Nous utilisons tous des émoticônes : Il existe actuellement quelque 3 200 de ces pictogrammes multicolores. La plupart sont utilisés pour chatter. Le „visage riant aux larmes“ est particulièrement populaire.

Selon le DAES-NU (Département des affaires économiques et sociales des Nations unies), le monde compte actuellement 573 000 **centenaires**.

Danemark : Dans le parc d'attractions Sagnlandet Lejre sur l'île de Seeland, la plus grande halle royale de la période viking au Danemark a été reproduite fidèlement. Avec une superficie de 600 m², le bâtiment témoigne de l'artisanat et de l'architecture exceptionnels de la culture viking danoise. Cette reconstitution a nécessité l'utilisation de 1 000 tonnes de bois de chêne au total.

Source : Camping, Cars & Caravans

Belgique : En raison de l'épidémie du coronavirus, l'année Van Eyck à Gand a été prolongée jusqu'au 24 juin 2021.

Grande-Bretagne : Jusqu'au printemps 2022, on peut admirer au Trafalgar Square à Londres l'installation „The End“ de l'artiste Heather Phillipson. Il s'agit d'un énorme monticule de crème fouettée surmonté d'une cerise, sur laquelle est installé un véritable drone, qui transmet des images en temps réel d'une des places les plus animées d'Europe.

Allemagne : La marque de peluches la plus célèbre du monde, Steiff (bouton à l'oreille), fête son 140^e anniversaire. La devise de la société est : „Pour les enfants, nous n'exigeons que le meilleur !“ De nos jours, les animaux en peluche Steiff sont des pièces de collection prisées.



Italie : À Florence, une coutume ancestrale a été remise au goût du jour : la fenêtre à vin. Pendant l'épidémie de peste dans les années 1630, on utilisait ces fenêtres pour la vente de vin sans contact. On posait la bouteille ou le verre dans le creux de la fenêtre et l'aubergiste remplissait le récipient à l'aide d'un tuyau. L'argent était déposé dans un bol contenant un nettoyant à base de vinaigre.

En 2020, on sert aussi de la glace à ces fenêtres.

Monde : Le 12 septembre a été célébrée la **journée mondiale des premiers secours**.

Environnement/Science

Des chercheurs de l'université de New York ont découvert que les **télétravailleurs** étaient non seulement plus concentrés et efficaces, mais qu'ils travaillaient également en moyenne environ 50 minutes de plus par jour.

Les tourtereaux (on appelle aussi ainsi les couples d'amoureux !) sont désormais également menacés. Ils se nourrissent volontiers des herbes sauvages des champs et ils ne peuvent plus guère en trouver à cause de l'utilisation des pesticides. En Europe méridionale environ 1,5 million d'entre eux sont en outre abattus chaque année.

Les taupes ne sont pas particulièrement les bienvenues dans les jardins. Ces animaux d'une longueur de 15 cm retournent tout et forment de petits monticules de terre dans les pelouses. Une horreur pour les jardiniers. Ils peuvent creuser jusqu'à sept mètres de tunnels à l'heure. Ils sont pourtant absolument nécessaires et constituent des prédateurs efficaces des insectes.

Les rennes adaptent leurs yeux aux mois d'été ou d'hiver et leur couleur varie du jaune doré au bleu selon la quantité de lumière qui doit être réfléchi.

Notre terre

**Nous nous sommes endormis dans un monde
et réveillés dans un autre.**

Subitement, Disney n'est plus magique

Paris n'est plus romantique

New York n'est plus en activité en permanence

La grande muraille n'est plus une fortification

et la Mecque est vide

Les accolades et les baisers sont brusquement devenus des armes mortelles

Et le fait de ne pas rendre visite aux proches et aux amis, un signe d'amour

**Tout d'un coup, on se rend compte que la puissance, la beauté et la richesse ont
perdu toute valeur**

et ne peuvent créer l'oxygène pour lequel on lutte

La terre continue à vivre et elle est magnifique

Elle tient seulement les gens enfermés en cage



**Je crois qu'elle nous adresse un message
Tu n'es pas nécessaire
L'air, la terre, l'eau et le ciel continuent d'exister sans toi
Quand tu reviendras, pense-y
Tu n'es que mon hôte – pas mon maître**

Source : Auteur inconnu (Liban)

DERNIÈRES NOUVELLES DE LA F.I.C.C. ET DE SES MEMBRES

L'Automobilclub der Schweiz (ACS) et la SCCV (Schweizerischer Camping- und Caravaning Verband) veulent utiliser mieux les synergies existantes à l'avenir et concluent en conséquence un partenariat intéressant. Dans ce cadre, tant les membres de l'ACS que ceux de la SCCV profiteront des avantages de l'affiliation à l'autre association.

Source : Auto (ACS-CH)

SALONS

Belgique : Salon des vacances du 4 au 7 février 2021 à Bruxelles

Allemagne : CMT à Stuttgart du 20 au 31 janvier 2021

Caravans & Camping du 21 au 24 janvier 2021 à Hanovre

Reise + Camping du 24 au 28 février 2021 à Essen

Du 3 au 7 mars 2021 : Freizeit, Touristik & Garten à Nuremberg

France : Du 18 au 21 mars 2021 : Salon Mondial du Tourisme à Paris

Grande-Bretagne : du 14 au 17 janvier 2021 Caravan & Motorhome Show à Manchester

Caravan, Camping & Motorhome Show du 20 au 28 février 2021 à Birmingham

Italie : Turismo & Outdoor du 4 au 7 février 2021 à Parme

Pays-Bas : du 21 au 26 janvier 2021 Caravana à Leeuwarden

Autriche : Ferienmesse Wien du 14 au 17 janvier 2021

Portugal : Nauticampo du 20 au 24 février 2021 à Lisbonne

Espagne : du 20 au 24 janvier 2021 FITUR à Madrid

Caravaning du 4 au 7 février 2021 à Alicante

Suède : Elmia Camping & Caravaning du 8 au 12 septembre 2021 à Jönköping

Secrétariat de la F.I.C.C.

rue Belliard 20, bte 15

B-1040 Bruxelles/Belgique

Tél. : 00 32 2 513 87 82

Fax : 00 32 2 513 87 83

Courriel : info@ficc.org

Site web : www.ficc.org